

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Herrn Schulz, Fachbereichsleiter Planen und Bauen, das Wort.

Herr Schulz berichtet über den Stand zur Umgestaltung des Kinderferiendorfes.

Zzt. läuft eine Ausschreibung unter Architektenbüros, die erste Skizzen, Projektbeschreibungen und Kosten erstellen sollen. Danach erfolgt die Architektenauswahl. In der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 28.11.2007 werden erste Lösungsvorschläge gezeigt werden können. Wenn zwischen den Beteiligten Einigung über das Konzept hergestellt ist, kann der Planungsauftrag erteilt werden.

Auf die Frage nach dem weiteren Zeitplan erklärt Herr Schulz, dass die Planung voraussichtlich ½ Jahr dauern wird und der Baubeginn frühestens im Herbst 2008 erfolgen könne. Da diese Jahreszeit für Baumaßnahmen wetterungsbedingt ungünstig sei, sollten dann nur kleinere Maßnahmen in Angriff genommen werden, der Hauptteil im darauf folgenden Frühjahr begonnen werden.

Der Ausschuss spricht sich für eine zügige Planung und Umsetzung der Maßnahme aus.

Weitere Fragen der Ausschussmitglieder werden nicht gestellt.